

Kitty jeta sur lui un rapide coup d'œil pour voir s'il plaisait ; mais Arbuton était peu porté à l'ironie de sa nature, et dans ce moment il était sérieusement occupé à passer son léger paletot, qu'il avait jusque là porté sur son bras avec ce soin scrupuleux qui chez lui était moins de la vanité que du respect pour lui-même. Comme paletot il ne paraissait pas s'en occuper bien fort, mais comme le paletot d'un homme de sa condition, c'était pour lui un précieux objet ; et à ce moment, bien que le soleil fût assez chaud dans les endroits découverts, ce vêtement devait être utile au fond de ces rues étroites.

Dans une autre circonstance, Kitty aurait pris plaisir à voir le soin avec lequel il l'ajustait sur sa personne, mais cette profanation de son plus cher idéal la rendait sérieuse, et son pouls battait plus vite, lorsqu'elle reprit :

— J'ai bien peur de ne pouvoir partager vos sentiments là-dessus, dit-elle. On ne m'a pas enseigné à toujours respecter les idées de ce qui s'appelle un *gentleman*. Mon oncle exprimait souvent cette opinion que, pour ne pas dire plus, c'était là une pauvre excuse pour n'être pas parfaitement bon, brave et honnête, et quelquefois un faux prétexte pour être tout autre chose. Si j'étais homme, je ne voudrais probablement pas être un *gentleman*. En tout cas, j'aimerais certainement mieux être l'auteur de ces livres, — qu'un *gentleman* aurait pu écrire, — que tous les *gentlemen* du monde qui ne les auraient pas écrits.

Pendant cette petite explosion de son indignation, elle avait sans le savoir entraîné si rapidement son compagnon, qu'elle parlait encore lorsqu'ils arrivèrent à la porte de la ville, ce qui interrompit la rêverie du colonel Ellison, qui, appuyé paresseusement le dos à la muraille, contemplait la sentinelle dans sa guérite.

— Vous ne devriez pas vous échauffer si matin, dit-il tranquillement à sa cousine, en remarquant l'animation de sa physionomie. Ce n'est pas un badinage que l'expédition que nous entreprenous.

Maintenant qu'on a démolie la porte Prescott, sous laquelle tant de milliers d'Américains ont passé depuis l'échec des soldats d'Arnold, il n'est rien resté à Québec de plus pittoresque et de plus caractéristique que la porte Hope, et je doute que l'on puisse trouver en Europe un morceau d'architecture militaire dont l'aspect soit plus moyen âge.